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11 февраля 2015 года в Казанском храме г. Кузнецка состоялось выездное заседание
общественного Совета при главе администрации г. Кузнецка.

  

Общественный совет создан с целью достижения общих интересов жителей района и
всестороннего взаимодействия органов местного самоуправления Кузнецкого района с
общественностью. В состав совета входят представители различных сфер: духовенства,
ЖКХ, бизнеса, здравоохранения, образования, культуры. На заседании Общественного
совета  приняли участие депутат Собрания представителей города Кузнецка, член
политсовета местного отделения Валентина Майорова; и.о. начальника управления
культуры г.Кузнецка Л.Г.Кулахмедова и другие.  От духовенства города присутствовали
руководитель епархиального отдела по взаимодействию Церкви и общества, настоятель
храма протоиерей Сергий Сидоров и заместитель Председателя РДУМ Пензенской
области имам-мухтасиб Неверкинского района Равиль хазрат Кулахметов.

  

Темами очередного заседания являлись: подготовка  и организация к чествованию
ветеранов Великой Отечественной Войны в честь 70-летия победы над фашистской
Германией; организационные вопросы, связанные с уборкой христианского и
мусульманского кладбища в «Зеленом шуме» и другие.  Членами общественного Совета
подчеркивалось проявлять каждому свою активную гражданскую позицию, инициативу
и продуктивно поработать на благо города и его жителей.
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